

PRÉVENTION ET DÉPISTAGE DU CANCER COLORECTAL



Communiqué de presse

LE CÔLON TOUR® À LA FONDATION BAGATELLE

Dans le cadre de Mars Bleu, mois de mobilisation contre le cancer colorectal, la Fondation Bagatelle vous invite à un événement de sensibilisation en collaboration avec la Ligue contre le cancer Gironde. **Rendez-vous le jeudi 6 mars, de 10h à 16h, à l'entrée de la Maison des consultations pour une expérience immersive au cœur d'un côlon géant.**

LE CÔLON TOUR® : UNE PLONGÉE AU CŒUR DE LA PRÉVENTION



Le Côlon Tour® est une initiative de la Ligue contre le cancer visant à prévenir, informer et sensibiliser au dépistage organisé du cancer colorectal. Cette visite immersive permet d'explorer l'intérieur d'un côlon géant pour mieux comprendre l'apparition et l'évolution de cette maladie.

LE CANCER COLORECTAL : UN ENJEU MAJEUR DE SANTÉ PUBLIQUE

Le cancer colorectal est l'un des cancers les plus fréquents en France :

- ▶ Plus de 47 000 nouveaux cas diagnostiqués chaque année
- ▶ Environ 17 000 décès
- ▶ 3^e cancer le plus fréquent chez l'homme et 2^e chez la femme

Pourtant, détecté à un stade précoce, ce cancer se guérit dans 9 cas sur 10. Le dépistage joue donc un rôle essentiel, permettant d'identifier et de retirer les lésions avant qu'elles ne deviennent cancéreuses.

UNE SENSIBILISATION LUDIQUE ET PÉDAGOGIQUE

Au programme de cette journée :

- ▶ **Voyagez à l'intérieur du côlon géant** et découvrez comment se développent les cellules cancéreuses, à quoi ressemble un polype cancéreux et pourquoi le dépistage est essentiel.
- ▶ **Échangez avec nos équipes médicales du service d'hépatogastroentérologie** qui seront présents pour répondre à toutes vos questions.
- ▶ **Découvrez l'intérêt du dépistage** : apprenez comment le test immunologique et la coloscopie permettent de détecter et de traiter précocement des anomalies.
- ▶ **Participez aux stands de prévention** animés par la Ligue contre le cancer Gironde et le Laboratoire Amgen, qui vous informeront sur les bonnes pratiques en matière de prévention et de dépistage.

À propos de la Fondation Bagatelle

Créée en 1863, la Fondation Bagatelle (ou Maison de Santé Protestante de Bordeaux-Bagatelle) assure une mission de service public sur le territoire. Dotée d'une vocation sanitaire, médico-sociale, sociale et de formation, elle administre et anime 12 établissements situés en Gironde. Sur le site de Bagatelle, elle propose un hôpital (médecine, chirurgie, obstétrique), une Maison des consultations, un centre de santé, un centre socio-culturel, un établissement d'accueil de jeune enfant et l'institut de formation Nightingale Bagatelle (formations infirmier, aide-soignant et formations continues).

Contact presse :

✉ communication@mspb.com

☎ 05 57 12 34 60



Maison de Santé Protestante
de Bordeaux-Bagatelle

Fondation reconnue d'utilité publique depuis 1867

